



Le métropolite Vladimir de Kiev a présidé la première réunion du Comité d'organisation de l'Église orthodoxe d'Ukraine pour la préparation et le déroulement du 1025e anniversaire du baptême de la Russie

Le 1^{er} avril 2013, à la résidence du Primat de l'Église orthodoxe ukrainienne au monastère Saint-Pantéléimon s'est déroulée la première réunion du Comité d'organisation pour la préparation et le déroulement du 1025^e anniversaire du baptême de la Russie sous la présidence du métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine.

Les membres du Comité d'organisation déterminés par le décret du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne daté du 15 mars 2013 (procès-verbal n° 1) ont siégé en présence de représentants de l'Administration du Président ukrainien et du ministère de la culture.

Le métropolite Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne a fait un rapport sur la réunion du Comité d'organisation ecclésiastique et public pour la préparation et le déroulement des festivités du 1025^e anniversaire du baptême de la Russie qui s'était déroulée sous la présidence du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie le 27 mars.

Y. Bogoutsky a présenté aux membres du Comité les projets de l'état sur la célébration de ce jubilé.

Ensuite les participants ont examiné le plan préalable des évènements prévus.